

大江校だより

「チャレンジ」と「関わり」を楽しみ、よりよく生きる人を育てる

令和4年10月17日（月）
山形県立
楯岡特別支援学校大江校
第4号文責 教頭（相沢）

保護者の皆様、地域の皆様には日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。コロナの新規感染者数は減少傾向にはありますが、気を緩めることなく、出来る活動を行っていきたく思います。

高等部は、先週末までの2週間、後期現場実習・校内実習を頑張って行いました。今週からまた全員が揃い、実習のまとめを行っています。また、どちらの学部も来月の大江校祭に向けた準備・活動等がスタートするところです。

2学期に入ってから、中学部・高等部ともに感染症対策を行いながら、様々な校外学習や交流活動等を実施してきました。9月7～9日には、高等部が岩手・宮城方面に修学旅行に行ってきました。今回の修学旅行は、コロナ禍以降初めての県外での活動となりました。天候にも恵まれ、歴史や文化に触れ、普段はなかなかできない体験活動を行い、大変充実したものになりました。旅行に関わって保護者の皆様には多大な御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

～高等部修学旅行～

1日目の午前から昼過ぎにかけて平泉を訪れ、世界文化遺産である中尊寺や毛越寺を見学しました。毛越寺の庭園は大変広く眺めもとても良かったです。



平泉



宮沢賢治の童話の世界を体験できる「宮沢賢治童話村」。広大な敷地に多くの体験ゾーンや童話に登場する動物や植物、石などテーマに沿った展示施設などが数多くあり、見どころ満載でした。

えさし藤原の郷



多くのドラマや映画のロケ地として有名な歴史公園「えさし藤原の郷」。トリックアートのコーナーで写真を撮ったり、鎧や兜を身につけたりとみんなとても楽しんでいました。



宮沢賢治童話村



岩手サファリパーク



岩手サファリパークの様子です。窓のすぐそばにライオンやトラを見ることができてすごい迫力でした！また、たくさんの草食動物に直接エサをあげたり、ゾウに触ったりと、みんな終始大興奮でした。



石ノ森萬画館



2日目の最後に訪れた「石ノ森萬画館」。仮面ライダーを始め、有名なキャラクターがたくさんいて、世代的に私たち大人の方がテンション上がっていました…。町の至る所に像があるのが印象的でした。

裏面に続きます。

うみの杜水族館



瑞巖寺・松島遊覧船

瑞巖寺では本堂内の素晴らしいふすま絵や欄間、彫刻を見学し、その後松島遊覧船に乗りました。遊覧船は3階の一番良い席で、眺めが最高でした。



うみの杜水族館では、大迫力のイルカショーを見た後、多くの海の生き物を見てまわりました。大水槽が本当に幻想的でした。



高2 パラスポーツ交流会



9月17日に、高等部2年生が参加したパラスポーツ交流会の様子です。ポッチャやフライングディスクを通じて、楯岡校や新庄養護学校の生徒と楽しく交流しました。



中2 電車で出かけよう



10月7日に、中学部2年生が校外学習で山寺に行きました。羽前千歳駅から山寺駅までの短い区間でしたが、久しぶりの電車を利用した校外学習となりました。山寺近辺を散策した後、昼食は美味しいお好み焼きを堪能し、みんな大満足でした。

～作業製品展示会について～

先日マ・メール等でも御案内差し上げましたが、今年度も西村山の公共施設をお借りして作業製品の展示を行います。昨年同様、寒河江校の児童作品も併せて展示していますので、ぜひご覧ください。

	展示期間	会場
1	10月 6日 (木) ～10月19日 (水)	朝日町 創遊館 ギャラリー
2	11月 7日 (月) ～11月21日 (月)	西川町 交流センターあいべ
3	11月25日 (金) ～12月 5日 (月)	寒河江市 チェリーランドさがえ さくらんぼ会館
4	12月15日 (木) ～12月26日 (月)	大江町 中央公民館町民ギャラリー